

## CLUBES

# Cádiz CF: Santiago Pozas, director general, abandona el club

El presidente de la entidad, Manuel Vizcaíno, ha pactado con el ejecutivo su salida de la entidad, si bien seguirá vinculado al club como asesor externo.

Palco23

21 sep 2020 - 17:01



El Cádiz CF remodela su primera línea directiva. El club ha anunciado hoy la salida de Santiago Pozas, hasta ahora director general de la entidad. El presidente de la entidad, Manuel Vizcaíno, ha pactado con el ejecutivo su salida de la entidad, si bien seguirá vinculado al club como asesor externo.

Pozas comenzó su etapa en el Cádiz en 2018 con el objetivo de profesionalizar la entidad. Antes de incorporarse al club, el ejecutivo había pasado por el Real Betis y el Albacete Balompié.

El club andaluz prevé alcanzar unos ingresos ordinarios de cincuenta millones de euros en la temporada 2020-2021, lo que representa más que triplicar los registrados en la última. En la temporada 2019-2020, el club registró unos ingresos ordinarios de 14 millones de euros, que se elevaron hasta 19 millones de euros con la venta de Manu Vallejo al Valencia.

Hace cinco años, el Cádiz CF eludió el descenso a Tercera División por impagos: la entidad se puso al día con las obligaciones con sus futbolistas y ha dado la vuelta a sus resultados, a la vez que ha impulsado su desempeño deportivo.

Manuel Vizcaíno adquirió la mayoría accionarial junto a Enrique Pina en 2014. En la actualidad, el 49,5% de las acciones están controladas por Vizcaíno y Pina a través de la mercantil Locos por el Balón, y en marzo de 2020 se dio entrada a un grupo inversor norteamericano como accionista minoritario, aunque no trascendió el paquete de acciones que adquirió ni la identidad del inversor.